

Colombia

Ecopetrol confirmó que importará gas desde noviembre de 2024

El director de la petrolera también se refirió a la opción de importar gas desde Venezuela.

María Fernanda Tarazona Martínez

Publicado: Martes, Agosto 13, 2024 - 18:38

Actualizado: Martes, Agosto 13, 2024 - 18:39



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, anuncia importación de gas desde Texas a partir de noviembre para cubrir déficit del 2025.

Colprensa

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, en medio de la presentación de los resultados financieros y operativos correspondientes al segundo trimestre de este año, informó que la compañía empezará a importar gas desde este año.

De acuerdo con el directivo, esto será a partir del mes de noviembre y tendrá como propósito **cubrir el déficit del 12% de gas que se tendrá a partir del 2025.**

Vídeo recomendado

Le puede interesar: Ecopetrol reporta una dura caída en sus utilidades para el segundo trimestre del año

Roa aseguró que **esta importación será mediante el contrato Permian que tiene con la compañía Oxy en Texas (Estados Unidos)**, en el que tiene una participación cercana al 45%.

“Nosotros a partir de noviembre de este año vamos a tener la posibilidad de tener la autonomía del manejo de cerca de 50 millones de pies cúbicos día del gas que extraemos en la cuenca del Permian”, afirmó el presidente de Ecopetrol.

En ese mismo sentido, dijo que a partir del año entrante, **la petrolera colombiana tendrá el derecho a comercializar este hidrocarburo** y por ende la alternativa de regasificar la molécula para el uso domiciliario.

Lea además esta información: Naturgas desmiente racionamiento de gas pero asegura se necesita aumentar la actividad exploratoria

“Seguramente va a haber tener un efecto económico, como ya lo anuncié, y nos toca pues empezar a generar un buen uso de una eficiencia de este insumo para que el impacto no sea mayor”, afirmó.

Ricardo Roa también se refirió a la opción de importar gas desde el vecino país a través de PDVSA y aseveró que **se está a la espera de que la Oficina de Control de Bienes Extranjeros de Estados Unidos (OFAC)** lo autorice debido a las sanciones económicas que en este momento tiene Venezuela.



Sigue a LAFM.COM.CO en WhatsApp